

La **Revista Argentina de Ingeniería** recibirá y publicará artículos de autores argentinos y del exterior, siempre que el material responda a las distintas secciones que componen cada edición; estas son:

Gestión Académica en Ingeniería.

Desarrollo Regional. Vinculación Universidad, Empresa y Estado.

Ingeniería Sostenible. Energía, Medio Ambiente y Cambio Climático.

Biotecnología, Nanotecnología, Bioingeniería y Materiales.

Tecnología de la Información y Comunicación.

Forestal, Agronomía y Alimentos.

Innovación y Emprendedorismo en Ingeniería.

Obras y Proyectos de Ingeniería.

Empresas y Servicios de Ingeniería.

Ejercicio Profesional de la Ingeniería.

INSTRUCCIONES

Los trabajos se publicarán en español, portugués o inglés y deberán estar acompañados por resúmenes en español y en inglés (no más de 100 palabras). Se deberán mencionar 4 o 5 palabras clave que permitan la identificación del artículo en la página web de la revista. Estas palabras clave deben formar parte del resumen.

El título del trabajo no deberá tener más de 12 palabras.

El trabajo debe guardar lógica interna en su formulación y lograr el desarrollo de un tema completo en una extensión que no debe exceder las diez (10) páginas en hojas tamaño A4 (21 x 29.7), incluyendo referencias, gráficos e ilustraciones y notas aclaratorias, no se aceptarán anexos. El texto debe establecerse justificado respetando todos los márgenes en 2,5cm.

La fuente a utilizar es letra tipo ARIAL en tamaño 11 para el texto en general; en 12 para el título principal que deberá ubicarse centrado, en mayúscula y destacado en negrita; en 11 los subtítulos, en negrita, en mayúscula o minúscula según su jerarquía; en 8 el texto correspondiente a las notas aclaratorias y a citas textuales cuya extensión justifique párrafo adentrado. No subrayar y evitar, de ser posible, caracteres en negrita dentro del texto. El interlineado debe ser sencillo con separación de 6 entre párrafos y sin sangría al inicio de cada párrafo.

Los nombres de cada sección del artículo deberán escribirse en la misma fuente y tamaño del texto, pero en letra mayúscula, en negrita, y marginados a la izquierda; se dejará una línea en blanco antes del título de sección. Los subtítulos dentro de cada sección deberán escribirse en la misma fuente y tamaño que el texto, pero en negrita y marginados a la izquierda.

Si el texto contiene fórmulas o ecuaciones, éstas deben estar intercaladas en el texto en el lugar que les correspondan y numeradas entre paréntesis (1).

Las tablas y figuras deben estar ubicadas lo más cerca posible a su mención en el texto. Las tablas estarán numeradas y con su título en la parte superior margen izquierdo. Los dibujos e ilustraciones también deberán estar numerados y con su título en la parte inferior centrada.

En el texto, las referencias se consignan por orden de aparición, con el número correspondiente entre corchetes: [1]. Si se cita al autor, el número de orden va a continuación de su nombre. Por ejemplo: "Lewis [2], en cambio, considera...". En el caso de citas textuales, se transcriben entre comillas, de acuerdo a su extensión se empleará párrafo adentrado, y se identificará su procedencia colocando al final del párrafo el número entre corchetes.

Las referencias bibliográficas deberán constar al final del trabajo en orden numérico y contendrán *únicamente* los autores y obras mencionadas en el texto.

[1] BOURDIEU, Pierre y PASSERON, Jean C. (1977). *La reproducción*. Laia. Barcelona.

Si es una revista se escribirá el nombre de la publicación en cursiva, punto (.), a continuación la especificación de volumen y número de serie, luego separado por dos puntos (:) el número de página inicial y final del artículo.

[2] LEWIS, Theodore (1994). *Limits on Change to the Technology Education Curriculum*. Journal of Industrial Teacher 31(2): 8-27.

Las notas se ubicarán al final del texto, antes de las referencias, sin emplear numeración automática; escribir uno por uno los números de las notas y el texto que las acompañan.

En hoja aparte se incluirán el nombre y apellido del/los autor/es y datos de identificación: título académico, cargo, institución a la que pertenece, dirección postal, teléfono, fax y dirección de correo electrónico; si el trabajo se enmarca en un Proyecto de Investigación, consignar el nombre de la institución que aprobó y la identificación de los subsidios.

Los trabajos deberán enviarse en el lenguaje original y acompañado por resúmenes en español y en inglés, de no más de 100 palabras cada uno.

Enviar el artículo en formato .rtf a la dirección electrónica radi@confedi.org.ar

RECEPCIÓN DE TRABAJOS

La recepción de los trabajos se efectuará en forma permanente.

El Comité Editorial -previa consulta y evaluación por parte de integrantes del Comité Evaluador- decidirá sobre la publicación del material presentado.

El Director de la revista y el Comité Ejecutivo de CONFEDI convocarán a los integrantes del Comité Académico y a los evaluadores especialistas.

INFORMES

Para cualquier consulta, sugerencia o envío de material enviar mail a radi@confedi.org.ar

Para información general: secretaria@confedi.org.ar

ASPECTOS CONSIDERADOS EN LA EVALUACIÓN DE LOS TRABAJOS

Los evaluadores consideran, entre otros, los siguientes aspectos:

Ver planilla

DICTAMEN

Considerados estos aspectos generales, los evaluadores pueden realizar las siguientes observaciones o sugerencias:

Aceptado sin modificaciones

Aceptado con correcciones menores (no necesita una nueva evaluación)

Aceptado con correcciones (necesita una nueva evaluación)

No aceptado